



Education aux médias et à l'information

publié le 06/04/2019 - mis à jour le 02/05/2019

Descriptif :



Mardi 2 avril 2019, les élèves de 5 ème et de 4 ème ont assisté à une conférence de Jérôme Plon, photographe et réalisateur. Il est venu sensibiliser nos jeunes apprenants aux pouvoirs et dangers de l'image afin qu'ils en aient un usage plus responsable, notamment dans leur utilisation des réseaux sociaux.

Mardi 2 avril 2019, les élèves de 5 ème et de 4 ème ont assisté à une conférence de Jérôme Plon, photographe et réalisateur. Il est venu sensibiliser nos jeunes apprenants aux pouvoirs et dangers de l'image afin qu'ils en aient un usage plus responsable, notamment dans leur utilisation des réseaux sociaux.



Parce qu'elle n'est qu'une représentation et un point de vue, l'image fixe ou mobile ne dit pas toute la vérité d'autant plus lorsqu'elle est retouchée. A partir de différents supports (photos, tableaux, vidéos Youtube, tweets, extraits de films) Jérôme Plon a su attirer l'attention des élèves et les faire réagir. Cette intervention a été riche d'enseignements.

Projet réalisé sous la direction de
Mme DELUBRIAC,
Professeure de Lettres

